



Evaluación de la desigualdad en el acceso a la atención Estomatológica en el municipio de Querétaro.

Hilda Susana Ledesma Muñoz ¹

¹ Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo. ledsma@hotmail.com

De acuerdo con la OMS (Organización Mundial de la Salud), la salud bucal es un indicador de salud general, es por ello que las condiciones de vida, salud integral y su cuidado, forman un papel determinante en el componente del aparato estomatológico y se ve más comprometido en pacientes pobres y vulnerables. El objetivo del presente trabajo es describir la condición socioeconómica que determina la desigualdad en el acceso de atención estomatológica en el municipio de Querétaro, México. Se realizó un estudio de 865 pacientes donde el material principal es la historia clínica y material de exploración bucal, en las que se analizó variables relacionadas con el área geográfica y su nivel socioeconómico. El resultado obtenido se relaciona con el nivel económico, social, educativo bajo, donde no existe infraestructura, ni acceso geográfico, por lo tanto, no hay un diagnóstico oportuno para tener un tratamiento exitoso. El presente estudio sugiere tener una cultura de prevención y cuidados oportunos del sistema estomatológico.